

Im Rahmen der vom Kultusministerium initiierten Initiative zur Förderung des Radsports in der Schule ist die Dietrich-Bonhoeffer-Schule seit diesem Schuljahr Mitglied des "Bikepools Baden-Württemberg". Zum Auftakt hatte die Mountainbike-AG Fréd Abbou eingeladen, der auf unserem Bild gerade souverän Dietmar Rall, den Initiator des "Bikepools", überspringt.

Zehn Mountainbikes für Schüler und Lehrer

Dietrich-Bonhoeffer-Schulverbund ist Mitglied im "Bikepool" zur Förderung des Radsports

Weinheim. Im Rahmen der vom Kultusministerium initiierten Initiative zur Förderung des Radsports in der Schule ist die Dietrich-Bonhoeffer-Schule seit diesem Schuljahr Mitglied des "Bikepools Baden-Württemberg".

Gesponsert von Micha Wagner, Inhaber des gleichnamigen Radsportgeschäftes, stehen der Bonhoeffer-Schule zehn nagelneue Mountainbikes bis zu den Sommerferien kostenlos zur Verfügung, die innerhalb und außerhalb der unterrichtlichen Aktivitäten genutzt werden können. Stolz sein konnte Schulleiter Oberstudiendirektor Gernod Jungcurt, als die Räder offiziell übergeben wurden.

Um dieses Ereignis zu würdigen, hatte sich die Mountainbike-AG zusammen mit ihrem Leiter Oberstudienrat Dietmar Rall etwas Besonderes ausgedacht: In der großen Pause präsentierte Fréd Abbou, Leiter des Actionssports bei der TSG Weinheim, Kunststücke auf dem Mountainbike. So mancher Schüler staunte nicht schlecht, was man so alles auf einem Mountainbike

machen kann. Auf dem Hinterrad fahren, nur auf dem Vorderrad balancieren, von zwei Meter hohen Hindernissen mit dem Rad oder über Menschen springen - das alles scheint mühelos und einfach zu sein, wenn man Fréd Abbou fahren sieht. Die vielen Schüler, die in der Pause gekommen waren, um seine Kunststücke zu bewundern, dankten ihm mit lang anhaltendem Applaus. Zu guter Letzt präsentierten die Mitglieder der Mountainbike-AG die neuen Mountainbikes.

Jungcurt wies auf die seit Jahren bestehende großzügige Unterstützung der Schule durch Micha Wagner hin, der zum Beispiel die letzten Sporttage sponserte und wertvolle Preise für den Triathlon stiftete. Dass diese Zusammenarbeit jetzt ihren vorläufigen Höhepunkt im Bike-Pool findet, freue ihn ganz besonders.

Der Bikepool zeigt bereits erste Früchte: So wurden einige neue Schüler für die Mountainbike-AG gewonnen, denen es bisher noch nicht möglich war zu mountainbiken, weil sie kein eigenes Fahrrad besaßen. Außerdem leitet Felix Gauger, Oberstufenschüler und Schülermentor, selbstständig eine neue Radsportgruppe: Zwölf Mädchen radeln unter seiner fachkundigen Leitung einmal die Woche durchs Gelände, alle hatten bisher keine Ahnung vom Biken und sind mit großer Begeisterung dabei. Darüber hinaus wollen einige Lehrer der Bonhoeffer-Schule die Räder aus dem Bikepool für Fahrradausflüge nutzen und Radfahren im Gelände im Sportunterricht zum Thema machen. Und als Trainingsgerät für den bevorstehenden Schul-Triathlon im Juli stehen die Räder ebenfalls bereit.

Dietmar Rall, der seit Jahren die Mountainbike-AG leitet und den Bikepool initiert hat, hofft auf eine Wiederholung des Projektes im nächsten Jahr, damit weiterhin Schülern die Möglichkeit zum Mountainbiken erhalten und diese Sportart populärer wird. Auf diese Weise können Schüler zu lebenslangem Sporttreiben hingeführt werden.